

Vorlage des Landeskirchenrates an die Landessynode – Abschlussbericht zur Arbeit in den Modellregionen „Gemeindearbeit mit Familienperspektive“

Die Landessynode möge beschließen:

Die Landessynode nimmt den vorgelegten Abschlussbericht zur Arbeit in den Modellregionen „Gemeindearbeit mit Familienperspektive“ zur Kenntnis und gibt folgende Hinweise zur Weiterarbeit:

...
...
...

Begründung:

Die I. Landessynode der EKM hatte auf ihrer 7. Tagung (16. bis 19. November 2011) die Expertise „Kirche und Familie - Perspektiven für die EKM“ zustimmend zur Kenntnis genommen. Daraufhin bat die Synode, neue Handlungsformen familienorientierter Arbeit zu initiieren und zu erproben sowie die bestehenden Angebote zu vernetzen. Dazu sollten bis zu drei unterschiedliche Modellregionen ausgewiesen werden. In diesen Modellregionen sollten durch externe Berater solche Strukturen kirchlicher Arbeit entwickelt werden, die den Bedürfnissen von Familien entsprechen und die Gemeindearbeit an der Familienperspektive orientieren. Die Entwicklung in den Regionen und die Ergebnisse sollen veröffentlicht werden.

Die durch Ausschreibung ausgewählten Modellregionen waren: die Region Brockenblick im Kirchenkreis Halberstadt, der Kirchenkreis Bad Frankenhausen-Sondershausen, die Stadt Suhl im Kirchenkreis Henneberger Land.